

Arzano

Commerce. Un projet d'épicerie associative

Une quarantaine de personnes ont répondu à l'appel d'un noyau de personnes s'intéressant à l'épicerie du bourg, vendredi. Depuis le départ de Xavier Cléro, le local et son installation toute récente sont vides. Parallèlement, la population a des besoins, en particulier les personnes seules et âgées. « Un commerce avec des produits locaux, avec du bio, avec des produits conventionnels doit pouvoir vivre au bourg », répète Rémy Mouillé qui, avec quelques amis, ont lancé l'idée du collectif qui pense aussi lien social.

Association ou coopérative

La forme associative est possible, mais aussi coopérative selon Kévin Vautier, spécialiste en économie sociale et solidaire. Des exemples de commerces vivant en milieu rural existent comme à Trémargat (Côtes-d'Armor), souligne Sylvie Lollieric. Parallèlement à ce projet,



Autour de Rémy Mouillé et de David Le Poul, Sylvie Lollieric, Kévin Wauthier et le maire, Anne Borry, ont mené les débats sur le projet d'épicerie.

David Le Poul connaît le commerce et est intéressé par une installation : les deux solutions ne demandent qu'à se combiner pour une affaire qui marche.

Anne Borry, maire, présente aux débats, a apporté le soutien de la municipalité dans le cadre de la revitalisation du bourg. Le collectif, qui

ne demande qu'à s'élargir, poursuivra son étude, et contactera les structures économiques telles la Cocopaq ou la CCI pour installer une épicerie associative ou coopérative avec un salarié rapidement.

▼ Contact

Rémy Mouillé, tél. 02.98.71.28.37.